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会長就任ご挨拶 

 

関根弘之（高 23） 

先の総会で会長に就任した関根（高 23）です。

本来であれば前任の長島さんが引き続き会長

職に留まるところですが、本人のご都合で辞任

されることになり、副会長の中で最年長という

こともあり、任期の残り 2 年間を務めさせて頂

くことになりました。突然のことであり、戸惑

いはありますが、皆さんにご協力頂き責務を全

うしたいと考えておりますのでよろしくお願

いします。 

さて、ＯＢ会の事業の中に会報の発行があり

ますが、宛先不明で戻ってくるものが少なくあ

りません。前回戻ったものは宛名ラベルを間引

いていますので、いつの間にか虫食いだらけに

なっています。特に、30 代から 40 代後半の年

代に多いという傾向にあります。仕事面や個人

的にも変化の多い時期であり、転居も多く仕方

無いのですが、何とかしなければなりません。

そこで、今年は名簿の整理に力を入れたいと思

います。これから、各年代の代表の方（必ずし

も主将ではありません）に別便で現在の把握状

況を送りますので、それぞれ必要なところを埋

めて返送して頂きます。 

次に「麗和サッカークラブ」のＨＰを作りま

した。（http://urako-tama.com/?page_id=141）

浦和高校同窓会に間借りしているので同窓会

のＨＰから入ります。ＯＢ会の記事は頻繁にあ

るわけではないので、現役の活動報告をできる

だけ掲載しようと考えています。時々、思い出

して開いてください。 

前回の会報で総会の協議事項に「会費の値上

げ」を載せていましたが、当日の議題には上げ

ませんでした。会費を納めて頂いている方にさ

らにご無理をお願いしてしまうことになりま

すので、納入率を高めることにしました。 

住所不明の多い学年に納入率が低い傾向に

あるので、名簿の整理の過程で会費納入につい

てもお願いするつもりです。納入方法も、現在

は郵便振込（手数料加入者負担）と銀行振込（手

数料自己負担）で行っていますが、忙しい年代

にはなかなか足を運ぶところまでは行かない

ようです。そこで、銀行での自動引き落としを

加えること考えています。納入方法の選択肢を

増やすことで、少しでも多くの方が納入しやす

い環境を作りたいと思います。 

9 月 23 日は恒例の４校対抗が開催されます。

今年は浦和西高が幹事校です。ご案内をご覧い

ただき、是非とも多くの方々に参加して頂きた

いと願います。 

 最後になりますが、ＯＢでサッカー部の顧問

をされた藤井泰光先生が６月末日に不帰の人

となりました。心よりご冥福をお祈り申し上げ

ます。また、突然のことではありましたが、連

絡が徹底できなかったことをお詫び申し上げ

ます。

http://urako-tama.com/?page_id=141


 

第１５回 浦和４校サッカー部ＯＢ交流会 

 

１ ホスト校 埼玉県立浦和西高等学校サッカー部ＯＢ会 

 

２ 日  時 平成２７年９月２３日（水）秋分の日 

        ８：００〜       集合・受付・着替え 

        ８：２０〜       開会行事＆準備運動 

        ９：００〜１３：３０  交流試合 

       １４：００〜１６：００  懇親会＆閉会行事 

 

３ 会  場 レッズランド（人工芝）＆懇親会はレッズランドホール 

 

４ チーム編成＆試合規定  ※選手交代人数は無制限とする。 

  ◎Ａチーム（５０歳以上）   ：２０分１本ゲーム 

  ◎Ｂチーム（３５歳〜４９歳） ：２５分１本ゲーム 

  ◎引き分けの場合は PK 戦（３人）※ただし、時間運営上変更あり！ 

  ☆エキシビジョンゲーム（６０歳以上の混成チーム VS 浦和西女子チーム） 

 

５ ユニフォーム ＯＢ会で用意する。 

   ※スパイク、ストッキング、パンツ、レガース等は各自で用意。 

 

６ 雨天の時 雨天決行！（台風等で中止決定→前日に各校へ連絡！当日連絡なし） 

 

７ その他 路線バスかタクシー、もしくは。乗用車に同乗して集合してください。 

        レッズランドシャトルバスは原則利用しないでください。 

 

８ 試合日程（※各チーム共に、２試合行います） 

 

最後の B チームの決勝戦まで参加者全員で観戦・応援しましょう。よろしくお願いします。 

 

９ 問い合わせ 麗和サッカークラブ  reiwasc1923＠yahoo.co.jp   



 

現役情報 

 

サ ッ カ ー 部 監 督 

松村道彦（高２７） 

 前回の会報でお知らせできなかった活動状況を報告いたします。 

 

高校総体県予選（６月６日～）  

１回戦 対飯能南 ３－１で勝。県リーグで５月に対戦しその時は６－２で勝っている相

手でしたが、気を抜かずに戦い結果を出すことが重要な試合でした。 

２回戦 対伊奈学園、２－３で敗。前半開始早々に４５ｍ程の直接フリーキックを相手 GK

の意表を突く形で直接決め先制。その後前半に同点ゴールを許し、後半に逆転されたがよく

粘り後半終了近くで同点とし延長。延長も押されながらも耐えていましたが後半終了間際に

失点し終了しました。よく頑張りましたが現時点では総合力で伊奈が１枚上手でした。 

 

 

夏期合宿  

７月２１（火）～２５日（土） 菅平合宿 生徒８８名、顧問３名で実施し無事終了しま

した。関根 OB 会長にも３日間ご指導いただきました。幸い天候にも恵まれ充実したトレー

ニングができました。  

 

 

U18 県リーグ（２部 A グループ 10 チーム） 

 現在１st ステージ９試合が終了し、５勝１敗３分で 西武台 B・大宮南に次いで３位で折

り返します。８月２２日（土）より２nd ステージが始まります。 

県サッカー協会の２種の HP に随時結果がアップされますのでご覧頂けたらと思います。 

  

 

U16 支部リーグ 

 ５月に行われたリーグの入れ替え戦に負け、今年度は南部支部 A リーグで戦っています。

現在、５勝１分けで暫定１位。残り２試合も勝利をめざし、最終順位決定戦で来年度の県リ

ーグ参入戦の権利を勝ち取れるように頑張らせます。 

 

 

 

関根会長のご尽力で同窓会 HP のサッカー部 OB 会の HP に現役の試合結果（含 A チーム

の練習試合）がアップされておりますのでご覧ください。 

最後に 先日田口幹事長を通して、OB 会より現役支援金をいただきました。 

この紙面をおかりして御礼いたします。ありがとうございました。 

 

 

 



 

平成２７年通常総会報告 

 

   ６月１４日（日）に上記総会が開催され、用意された審議事項、報告事項全て承認を 

  頂きました。有難うございました。 

                   

  ＜審議事項＞ （１）平成２６年度 事業・決算報告 

 （２）平成２７年度 事業・予算（案） 

         （３）会長の交代（長島会長 → 関根会長） 

  ＜報告事項＞  （１）現役報告 

        （２）その他（サッカー部 OB会 HPの開設を予定、 

               名簿の作成を検討している） 

＊ 開会に先立ち、【若手 OB vs １年生】【ベテラン OB vs 浦和一女サッカー部】の試合 

が行われ、参加者の元気なプレーが見られました。来年は、俺も試合にでてやろういう方 

お待ちしています。 

 

会費納入方法について 

 

○ 社会人１口 5,000円  学生（浪人生を含む）1口 2,000円 

○ 郵便振込 ⇒ 同封の振込用紙をご利用ください。（振込手数料当会負担） 

○ 銀行振込 ⇒ 埼玉りそな銀行 さいたま新都心支店 普通 0273349 

         麗和サッカークラブ（レイワサッカークラブ） 

         ※振込手数料は、ご負担ください。 

         ※必ず卒業回あるいは卒業年度を振込人前に記載してください。 

         （例）３１回 田口智雄 

     ＊毎年度予算目標達成に大変苦労しております。社会人の方は、できる限り２口以上 

      の会費納入へのご協力を何卒宜しくお願いします。 

                                             

転居等により会報送付先の住所が変更になる場合には、下記の担当者にメールまたは FAXにて 

お知らせください。 

 

 

 

 

 

 

麗和サッカークラブのＨＰ 

 

浦和高校同窓会のページ内にあります。アドレスは下記の通りになります。ＯＢ会だけでなく、現

役情報もご確認できます。http://urako-tama.com/?page_id=141 

幹事長：田口 智雄 

共有メール：reiwasc1923@yahoo.co.jp 

FAX：０４８－７９５－５８６８ 

 

http://urako-tama.com/?page_id=141
http://yahoo.co.jp/

